

# 保育園だより

ニチイキッズたひ東保育園



クリスマスにお正月休みと、楽しみがいっぱいの12月。気づけば今年もあと1ヶ月…振り返るとあっという間の1年でした。子ども達はこの1年で大きく成長をしました。皆様にとってどのような1年でしたでしょうか。保育園では寒い冬を迎えましたが、保育園では、自然事象に目を向けながら新しい気づきや発見を楽しんでいきたいと思います。年末に向けて、お家の方はいろいろ忙しくなるかと思います。今年最後まで風邪などひかず皆で元気いっぱい過ごし、新たな年を迎えていですね！今年一年、保育園にご協力ありがとうございます。来年もよろしくお願ひ致します。



## 12月の行事予定

- 11日(木)** 内科検診 14時20分
- 12日(金)** 避難訓練・身体測定
- 18日(木)** 生活発表会(1歳児)
- 19日(金)** 生活発表会(2歳児)
- 24日(水)** クリスマス誕生会
- 10日(水)・15日(月)**  
英語で遊ぼう 10:30~

\*12月28日(日)～1月4日(日)年末年始休園



## うさぎくみの様子

11月は里芋掘りをしました。トロに出てきそうな大きな葉っぱにみんな興味津々でした！「うんとこしょ！どっこいしょ！」と力いっぱい引っ張りますが、なかなか抜けません。『おおきなかぶ』の絵本のようにお友だちみんなで引っ張りましたよ。最後は先生が引っ張りようやく抜けました！コロコロと丸い里芋が土から現れて大喜びでした。里芋掘りをした前日は給食に里芋がでたところでしたね。実際に見て、触れて、秋の味覚を味わって季節を感じています。他にもかぼちゃの種取りやさつまいもの観察などもしましたね。食育を通して食べ物の大切さも学んでいますよ。また、ご家庭でも食材に触れながら簡単な料理のお手伝いなどに挑戦してみてくださいね。今月は来月の生活発表会に向けて楽器遊びもしています♪リズムを感じながら表現を自由に楽しんでいますよ。「きれいなおと～♪」とニコニコしながら鳴らし方を工夫する姿も見られました！

## あひるくみの様子

気温も下がり、寒さを感じるようになってきました。戸外に散歩へ出掛けることも増えて、風が吹くたびに「寒いね」「風、つめたっ」とお友だちと話しながら冬の訪れを感じています。お散歩に行きながら簡単な交通ルールも覚えられるようになってきており、車が来ると、先生の合図でピタッと止まり、道を渡る時は左右確認と一緒にしています。楽しみながら色々なルールを身につけていくようになっていきます。そして生活発表会に向けて大好きな音楽に合わせてノリノリで身体を動かしているあひる組さん。みんなが見ていると恥ずかしくて固まってしまうお友だち、お友だちの分まで返事をしてくれるお友だちとそれの姿が見られますが、当日はみんなが思いっきり楽しんでいる姿がお見せ出来たらいいなと思っています。

## ひよこくみの様子

深まりゆく秋の中、公園や周辺散歩など戸外で思いきり身体を動かしたり、砂場遊びや固定遊具を楽しんだりしています。散歩車にもすっかり慣れて周りの景色、道行く車、心地よい揺れにつられて少しウトウトと、思い思いに季節を感じているようでした。特に赤や黄色に色づいた葉っぱに興味を持って、触って感触を楽しみ持って帰ろうとしていました。12月は天候、体調を見ながら戸外遊びを楽しんだり、室内で身体を動かす遊びを楽しんだりして今年最後の月を楽しく元気に過ごしたいと思います。また気温に応じて調節できる衣服を毎日持ってきていただけますようお願いします。